



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores.

**FIESTA CIVICA.** (Santa Ana). En una verdadera fiesta cívica se convirtió en esta cabecera departamental, el desa-

rrrollo de los comicios para elegir diputados y alcaldes municipales. Un aspecto de la votación en el Instituto Tecnológico de Occidente.

# Elecciones justas, libres: misión EUA

Las elecciones deben "ser reconocidas como un evento libre, abierto y justo, y esperamos que todos los partidos respeten los resultados".

Esas fueron ayer las declaraciones transcritas en documento especial de los miembros de la delegación de observadores de EUA a las elecciones del domingo aquí en San Salvador.

El texto completo de la declaración dice:

"El día de ayer fuimos testigos de la tercera elección nacional de El Salvador en menos de un año.

La conclusión unánime de esta delegación bipartita de observadores, integrada tanto por funcionarios electos como por ciudadanos privados, es que la elección fue justa, que los arreglos para la elección fueron realizados eficientemente, y que esta elección representa un símbolo muy alentador para el futuro de las instituciones democráticas en El Salvador.

Esta pequeña delegación visitó en total cerca de treinta pueblos en la mayoría de partes del país. Hablamos con funcio-

—Pasa a la página 43—

# Proteger industria farmacéutica piden

Una posición de fijar los aranceles más altos posibles a la importación de productos químico-farmacéuticos terminados, con el fin de proteger la industria nacional y fomentar con ello su crecimiento y las exportaciones, es la que se debe defender en las nego-

ciaciones sobre los nuevos aranceles aduaneros, afirman sectores de la mencionada industria.

Los informantes reconocieron que, según nuevos elementos de juicio, esa ha sido la actitud del representante gubernamental

—Pasa a la página 27—

# Duarte ratifica su fe en próxima Asamblea

Con la instauración de la nueva Asamblea Legislativa, se realizarán cambios en el orden jurídico del país, afirmó ayer, el Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte.

Las mismas tuvieron lugar, poco después de la visita del Presidente de Colombia, Belisario Betancur.

Agregó que con la mayoría de diputados de la Democracia Cristiana en el Organo Legislativo, se podrían establecer leyes con una orientación más social, formando parte de un plan de pacificación.

En el plan incluyó, la libertad de prensa como un factor vital, explicando

—Pasa a la página 54—

# Entregan producto de Carnaval a periodista

Un cheque por ₡10,500 fue entregado a la familia del periodista José Luis Urrutia. Esta suma es el producto recaudado en la celebración del Carnaval de Solidaridad de la Colonia Las Rosas No. 1, organizado por el Comité de Residentes. Para su realización el pasado 23 de marzo, concedió exención de impuestos la Asamblea Legislativa. Colaboraron

sin costo alguno el Grupo Hierro, Orquesta H2O de ANDA, la Rondalla DIDEA, los Jardineros del Norte, de la Municipalidad; las Marimbas de la Policía Nacional y de la Policía de Hacienda, prestando también su amplia y valiosa colaboración la Alcaldía Municipal y el Departamento General de Tránsito.

—Pasa a la página 43—



—Foto de LA PRENSA, por Payán. **TURISMO.** El Sr. Ramón Díaz Bach, presidente del ISTU, declara que se está trabajando para encontrar alternativas al flujo turístico del país.

# Sanción a quienes boten ripio en las calles y carreteras

Serán aplicadas sanciones a las personas que boten ripio en las calles o carreteras, comunicó recientemente el Ministerio de Obras Públicas.

Tales sanciones serán aplicadas de acuerdo a la Ley de Carreteras y Caminos Vecinales, debido a que ha aumentado el número de personas que botan basura, escombros o desechos de materiales de construcción, obstaculizando el normal desplazamiento de

—Pasa a la página 54—

# Betancur busca pacificación CA

En visita de tres horas llegó ayer al país, el presidente de Colombia, Belisario Betancur, procedente de Honduras, en una etapa de su gira por Centroamérica.

El presidente Betancur fue recibido por el Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, con quien sostuvo una entrevista de dos horas, enterándose de la posición del gobierno salvadoreño ante el Grupo Contadora, y los esfuerzos por lograr la paz.

El principal objetivo de la visita del presidente colombiano, a los países centroamericanos, es el de enterarse de la

posición de sus gobiernos ante los aspectos mencionados, la paz y Contadora, para luego exponerlos al presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, con quien se entrevistará esta semana en Washington.

El mandatario colombiano llegó procedente de Tegucigalpa, Honduras. Anteriormente había visitado Nicaragua, en donde se entrevistó con el presidente Daniel Ortega, en quien, dijo Betancur, encontró buena disposición hacia Contadora.

—Pasa a la página 54—

# Buscan eliminar mendicidad en niños y jóvenes

En busca de acciones para eliminar la mendicidad infantil, el Consejo Salvadoreño de Menores desarrolló recientemente un seminario, en el que participó también la Fiscalía y la Dirección General de Menores.

Señala la Directora del Consejo, Lic. Josefina de Araúz, que de esa manera se espera combatir este mal infantil en las diversas

—Pasa a la página 27—



—Foto de LA PRENSA, por Galán B.

# 23 colonias y DUA realizan obras urgentes

Veintitrés colonias se han unido con la DUA para realizar urgentes obras de saneamiento, pavimentación y desagüe de aguas lluvias, informa la Dirección de Urbanismo y Arquitectura.

El costo total de estas obras sobrepasa los 4 millones 800 mil colones, y DUA destaca que tales obras contarán con una amplia colaboración de los miles de habitantes en cada una de esas colonias, quienes han formado un comité con ese propósito, el cual ya aportó 5 mil colones para los trabajos, y tiene en caja unos ₡10 mil más.

—Pasa a la página 43—

# Observadores opinan sobre las elecciones

Queda totalmente demostrado que el pueblo salvadoreño tiene madurez política, que tiene deseos de vivir en paz, declaró ayer el Diputado Nacional de AD de Venezuela, Dr. Marco Tulio Bruni Celli.

Explicó que se encuentra como observador del proceso electoral salvadoreño, por invitación personal del presidente Duarte, agregando que no integra la delegación de su país, pero

que en total son unos 10 venezolanos los que conforman la delegación gubernamental, de personalidades y de otros sectores del país los que han llegado.

Las elecciones del Domingo demuestran madurez política del pueblo salvadoreño, así como sus deseos de paz; eso ha quedado demostrado asombrosamente, afirmó Bruni Celli.

Elogió asimismo el as-

—Pasa a la página 27—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**RECIBEN COLECTA.** El periodista José Luis Urrutia (2o. derecha) y su esposa, doña Aura Martínez de Urrutia, reciben un cheque por ₡10,500; colectados por el Comité de Residentes de la Colonia Las

Rosas No. 1. Entrega la señora Miriam Granados de Avilés, Tesorera; presencian: señor Roberto Flores Quezada, señoras Marina de Tinetti y Ana Mercedes de Ortiz; señor Roberto Levy, Presidente (centro) y Miguel Angel Azucena.